

WARTA

Dandim Ikuti Vicon Bersama KASAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman.SE.MM

Wahyudha Widharta - SALATIGA.WARTA.CO.ID

Aug 12, 2022 - 13:56



SALATIGA- Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman mengatakan program TNI AD Manunggal Air untuk memperluas akses air bersih bagi masyarakat di sejumlah daerah.



"Hari ini kita berkumpul dalam rangka panen raya jagung dan Peresmian 100 Titik Sumber Air Program TNI AD Manunggal Air" saat memimpin Vicon dalam rangka Peresmian 100 Titik Sumber Air Program TNI AD Manunggal Air yang tersebar diseluruh wilayah Indonesia.

Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Priyadi Siregar, SE, M, Si yang mengikuti Vicon bersama KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M dalam rangka Peresmian 100 Titik Sumber Air Program TNI AD di Ciamis Jawa barat yang dilaksanakan secara Vicon tersebar diseluruh Indonesia di YonMek 411/Pandawa/Kostrad. Jumat(12/08).

Jenderal TNI Dudung Abdurachman mengatakan TNI harus hadir di tengah-tengah masyarakat apapun kesulitannya di manapun kesulitannya yang harus berdampak dengan baik ini adalah salah satu bagaimana meningkatkan ketahanan pangan, kita harus membuat sumur bor karena beberapa daerah telah mengalami kekeringan ada dua pesan beliau presiden RI kepada saya yang pertama bantu pemerintah dalam rangka ketahanan pangan yang kedua kesejahteraan prajurit.

Kegiatan dilanjutkan penyerahan bantuan untuk mendukung pengairan dan tanya jawab melalui Vicon Bapak KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M dengan beberapa wilayah daerah Indonesia terkait ucapan terimakasih dan dampak dari peralatan perbantuan air yang sudah diberikan dengan para pejabat pemerintah di daerah seluruh Indonesia antara lain Papua, Subang dll.

Turut hadir dalam kegiatan Video Convergence tersebut Danyonmek R 411/6/2 Kostrad Mayor Inf Subandi, S.E., M.I.P., Perwakilan Para Pasi dan Danramil Jajaran Kodim 0714/Salatiga, Perwakilan Perwira Jajaran Yonmek 411/Pandawa / Kostrad, Perwakilan Persit KCK Cabang Yonmek 411/PDW/ Kostrad, Camat Argomulyo Agus Wibowo, S.H., M.H. dan Lurah Tegalrejo Kec. Argomulyo.

Editor:Yudha27